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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

（１）栄町３丁目３番地区再生に係る検討状況について 

（２）不動産の減額貸付けについて 

（３）市道路線の認定及び廃止について 

 

２．その他について 

  なし。 

 

３．次回委員会の日程について  

正副委員長に一任することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 



 

 

 

    平成24年12月７日 1 

 2 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 3 

 4 

                                 滝川市長 前 田 康 吉 5 

 6 

 7 

   経済建設常任委員会への説明員の出席について 8 

 9 

 平成24年12月４日付け滝議第95号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 10 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 11 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 12 

必要があるときは、所管の担当者を出席させますのでよろしくお願いします。 13 

 14 

記 15 

 16 

 滝川市長の委任を受けた者 17 

副市長     鈴 木 光 一 18 

経済部長     五十嵐 千夏雄 19 

経済部次長         居 林 俊 男 20 

経済部商業観光課長        浦 川 学 央 21 

経済部商業観光課駅周辺整備室長   加 地 幸 治 22 

経済部商業観光課駅周辺整備室主査       後 呂 典 輝 23 

経済部産業振興課副主幹        諏 佐   孝 24 

経済部産業振興課主事        三戸部   達 25 

建設部長     大 平 正 一 26 

  建設部技監                   高 瀬 慎二郎 27 

建設部土木課長     深 瀬 文 彦 28 

  建設部土木課副主幹    芦 澤   博 29 

  建設部土木課主査    平 川 泰 之 30 

 31 

 32 

                               （総務部総務課総務グループ） 33 

 34 

 35 

 36 

 37 

 38 

 39 

 40 

 41 

 42 

 43 



 

 

 

第20回 経 済 建 設 常 任 委 員 会 44 

H24.12.11(火)13:30～ 45 

第 一 委 員 会 室 46 

○ 開   会 47 

 48 

 49 

 50 

○ 委員長挨拶（委員動静） 51 

 52 

 53 

 54 

１．所管からの報告事項について 55 

 56 

《経済部》 57 

（１）栄町３丁目３番地区再生に係る検討状況について       （資料）商業観光課 58 

（２）不動産の減額貸付けについて                （資料）産業振興課                59 

 60 

《建設部》 61 

（３）市道路線の認定及び廃止について              （資料）土 木 課 62 

 63 

 64 

 65 

２．その他について   66 

 67 

 68 

 69 

３．次回委員会の日程について 70 

 71 

 72 

 73 

○ 閉  会 74 

 75 

 76 

 77 

 78 

 79 

 80 

 81 

 82 

 83 

 84 

 85 

 86 
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 87 

第20回 経済建設常任委員会 88 

H24.12.11 (火)13：30～ 89 

第 一 委 員 会 室 90 

開  会 １３：３１ 91 

委 員 長 ただいまより、第20回経済建設常任委員会を開会いたします。 92 

 委員動静報告 93 

委 員 長 まず、委員動静ですが、委員は全員出席です。議長及び委員外議員として木下 94 

議員、井上議員、大谷議員の出席を許可いたします。 95 

 １．所管からの報告事項について 96 

委 員 長 それでは、所管からの報告事項について、（１）、栄町３丁目３番地区再生に係 97 

る検討状況について説明を求めます。 98 

（１） 栄町３丁目３番地区再生に係る検討状況について 99 

浦川課長 （別紙資料に基づき説明する。） 100 

委 員 長 説明が終わりました。 101 

質疑ありますか。 102 

坂  井 今、課長のほうから、要望に対して何らかの対応を図っていきたいというお話 103 

があったのですが、具体的な回答について、いつくらいまでに商工会議所へ検 104 

討した結果を報告するのか、また、このように決まりましたという回答をする 105 

のか伺います。 106 

浦川課長 今ご報告させていただいている案件につきましては、まだ市のほうに具体的な 107 

内容として上がってきておりません。12月４日に要望を受けた段階では、具体 108 

的な内容が固まり、市のほうに何らかのアクションがあった段階で、市として 109 

何か対応することがあれば、例えば要望事項の１、２、３のようなことがあれ 110 

ば、検討をしていきたいと会頭のほうに口頭で回答をしました。 111 

委 員 長     ほかに質疑ありますか。 112 

窪 之 内 会頭のほうから今要望するのが適切な時期なのかどうかということがあったと 113 

いうことなので、この事業自体を公的に進めていくわけではないのですから、 114 

相手、民間事業者がどういうような形で出てくるのかということになると思う 115 

のですけれども、その辺の今後の見通しのスケジュール的なものが、もし示さ 116 

れていたのであれば来年度にも補正予算をということになるので、今年度中に 117 

何らかの一定の見通しが出るのかなと思うのですが、その辺の時期について伺 118 

います。結局それが出るまでは市としては静観するという立場なのか、その間 119 

にもこの事業委員会などにいろいろ協力するとかということがあるのか伺いた 120 

いと思います。 121 

浦川課長 まず、スケジュール的なことですけれども、アニム滝川のほうで今検討されて 122 

いるというふうに報告を受けているのですが、余り煮詰まっている段階ではな 123 

く、それが煮詰まった段階で次のステップに進むと思います。その段階になっ 124 

て改めて行政なり、商工会議所なり、あるいは中心市街地活性化協議会なりに 125 

報告があると思っております。ただ、その時期についてはまだ何ともお答えで 126 

きる状況にありません。 127 

それから、それが出るまで市として静観するのかということですけれども、相 128 

談等については乗っていけるのかなと思いますが、あくまでも民間の事業者と 129 

して今検討されているということで、例えば補助制度の相談ですとか、何か行 130 



 

２ 

 

政としての可能性について相談などを求められた場合には、対応することにな 131 

ると思います。 132 

委 員 長     ほかに質疑ありますか。 133 

（なしの声あり） 134 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 135 

         （２）、不動産の減額貸付けについて説明を求めます。 136 

 （２）不動産の減額貸付けについて 137 

諏佐副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 138 

委 員 長 説明が終わりました。 139 

（２）は本定例会最終日の追加議案となりますので、ご留意いただきたいと思 140 

います。 141 

質疑ありますか。 142 

（なしの声あり） 143 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 144 

         続きまして、（３）、市道路線の認定及び廃止について説明を求めます。 145 

 （３）市道路線の認定及び廃止について 146 

深瀬課長 （別紙資料に基づき説明する。） 147 

委 員 長 これも議案関連となっております。ご留意ください。 148 

質疑ありますか。 149 

窪 之 内 地域Ａの真ん中に入っている、いわゆる車が通れる道路については市道ではな 150 

くて、団地の用地になっているのか伺います。 151 

深瀬課長     Ａの南北の路線ということですね。 152 

（「そうです」と言う声あり） 153 

深瀬課長 その部分についてはもともと市道認定されておりませんので、公営住宅の中の 154 

通路という取り扱いでございます。 155 

委 員 長     ほかに質疑ありますか。 156 

（なしの声あり） 157 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 158 

         ２．その他について 159 

委 員 長 ２、その他について、委員の皆さんから何かございますか。 160 

（なしの声あり） 161 

委 員 長 事務局から何かございますか。 162 

（なしの声あり） 163 

 ３．次回委員会の日程について 164 

委 員 長 ３、次回委員会の日程については、正副委員長にご一任願えますか。 165 

（異議なしの声あり） 166 

 以上をもちまして第20回経済建設常任委員会を閉会いたします。 167 

         お疲れさまでした。 168 

閉  会 １３：４８ 169 

 170 

 171 


